



Réseau mondial de prière du pape

JUILLET - Pour une vie eucharistique. Prions afin que les catholiques mettent au centre de leur vie l'Eucharistie qui transforme en profondeur les relations humaines et ouvre à la rencontre avec Dieu et avec les frères et sœurs.

AOÛT - Pour les Journées Mondiales de la Jeunesse. Prions afin que les Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne aident les jeunes à se mettre en chemin, en témoignant de l'Évangile par leur vie.

JUILLET-AOUT

Date	Heure	Lieu	Rencontre
Sam. 1 ^{er} juillet	20h minuit	St FX	La Nuit des Eglises à St François-Xavier « Voyage à travers le monde avec St FX »
Dim. 2 juillet	11h	St FX	Messe des défunts suivie du repas partagé
Dim. 6 août	11h	St FX	Messe des défunts suivie du repas partagé
Dim. 15 août	11h	St FX	Messe de l'Assomption
	18h30	Trinité	
24-27 août			Pèlerinage à Lourdes

Le Père Gérard reste joignable au 06 25 11 85 19
Pour l'organisation des obsèques, contactez 05 61 40 20 85

Les permanences d'ouverture de l'église St François-Xavier sont maintenues
en Juillet : Lundi : 13h15 - 15h - Jeudi : 13h15 - 15h - Vendredi : 10h - 11h30

RAPPEL DES MESSES DU SECTEUR

Messes dominicales		
Trinité (290 route de Seysses)	Samedi	18h30
Lafourguette (195 rte de Seysses)	Dimanche	9h30
Casselardit (43 ch. Foyer Toulousain)	Dimanche	9h
St Nicolas (1 rue Bourdelle) St Paul des Nations (3 place André Abal) Sacré Cœur (2 pl Patte d'Oie)	Dimanche	10h30
St François-Xavier (153 av de Muret) Ste Germaine des Pradettes (195 rte de St Simon) St Esprit (2 rue de Saintonge)	Dimanche	11h00
Messes en semaine		
Trinité	Lundi au vend.	9h30
Ste Germaine des Pradettes	Mercredi	12h30

Pour recevoir le bulletin paroissial par mail, en faire la demande : communicationSFX@outlook.fr

Suivez-nous sur Facebook @paroisseStFXTLSE



LE PETIT FRANÇOIS

Juillet-Août 2023

Bulletin mensuel de la paroisse Saint François-Xavier
153 Avenue de Muret - 31300 Toulouse

Edito du Père Gérard Delom

Curé des paroisses Saint François-Xavier – Trinité -
Sainte Germaine des Pradettes & ND de La Fourquette
g.delom@diocese-toulouse.org – 06 25 11 85 19

Alors que nous abordons une nouvelle page de l'histoire de nos communautés, je vous partage quelques extraits de l'homélie de Mgr Jean Marc MICAS, évêque de Tarbes et Lourdes à l'occasion des fêtes de Ste Germaine de Pibrac, pour votre méditation afin de nous aider à aborder la rentrée de septembre dans la confiance et l'espérance.

« La foi, c'est cette décision que l'on prend de faire confiance « malgré tout », croire que Dieu a raison, même quand notre raison finit par caler et ne plus comprendre, croire qu'il ne nous trompe pas, même quand les apparences ne sont pas porteuses... Ces temps-ci, la grande famille catholique est éprouvée par toutes sortes d'épreuves. Certaines viennent de l'extérieur et peuvent parfois prendre la forme de véritables persécutions. D'autres viennent de l'intérieur, et parfois même de la part de ceux qui doivent prendre soin du peuple de Dieu, le soutenir, l'encourager, l'accompagner : ses pasteurs...»

« La moisson est abondante, et les ouvriers sont peu nombreux. » Il y a tant à faire en effet... Pour accueillir et accompagner des jeunes qui cherchent Dieu ; pour accueillir et accompagner des adultes qui ont été touchés par le message de la Bible, par la Bonne Nouvelle de l'Evangile ; pour accueillir avec respect et accompagner ceux qui demandent que leur amour soit reconnu et béniti, pour accueillir et accompagner ceux qui demandent le baptême de leur enfant ; pour accueillir et accompagner la peine, la séparation, la mort, les épreuves de la vie, les joies aussi... L'Eglise a été voulue par Jésus pour être la famille de tous, sans exception. Il y tant à faire...

« Lorsque nous entendons cet évangile, immédiatement nous pensons que nous devons prier pour les vocations. On a bien raison, en effet, de prier pour les vocations, mais peut-être cela vaut-il la peine de se demander pourquoi Dieu semble répondre bien peu à nos prières, pourtant insistantes...»

« Il y aurait comme un malentendu entre Dieu et nous, malentendu qu'il nous faut lever impérativement... Lorsque nous demandons des ouvriers pour la moisson, nous pensons aux prêtres, et nous demandons des prêtres pour faire ce que les prêtres font chez nous depuis 200 ans : tenir nos paroisses, prêcher la Parole, célébrer les sacrements, nous accompagner dans la foi, organiser la catéchèse, faire tourner les choses de la communauté chrétienne. C'est bien, c'est une noble mission, et c'est, entre autres, pour cela que je suis moi-même entré au séminaire jadis... Mais est-ce bien juste, est-ce que notre vision de l'Eglise ne serait pas trop exclusivement centrée sur les seuls prêtres ?... ... /...

... /...

« Tout cela, chers frères et sœurs, n'est pas la mission spécifique des prêtres : c'est la mission de l'Eglise, c'est-à-dire votre mission, notre tâche commune à tous. Le ministère des prêtres est indispensable pour permettre aux fidèles du Christ, aux chrétiens, à tous les baptisés, de porter cette mission, indispensable, mais ce n'est pas leur mission exclusive, leur mission à eux et à eux seulement. Plus l'Eglise dans son ensemble souhaite se mettre en état de mission, et le fait effectivement, plus le Seigneur lui donne « les prêtres elle a besoin pour le faire. A l'inverse, plus les chrétiens restent loin de toutes ces choses, de tous les éléments de cette moisson pourtant abondante, pensant que c'est la responsabilité des autres, des prêtres, ne leur demandant pour eux que quelques services sacramentels tout au long de leur vie, plus le Seigneur répond avec parcimonie à nos prières... Les prêtres ne sont pas donnés pour faire en état de mission, et le fait effectivement, plus le Seigneur lui donne « les prêtres elle a besoin pour le faire. A l'inverse, plus les chrétiens restent loin de toutes ces choses, de tous les éléments de cette moisson pourtant abondante, pensant que c'est la responsabilité des autres, des prêtres, ne leur demandant pour eux que quelques services sacramentels tout au long de leur vie, plus le Seigneur répond avec parcimonie à nos prières... Les prêtres ne sont pas donnés pour faire Vatican II... » - Mgr Jean Marc MICAS

Fraternellement
P. Gérard, votre curé



A noter dans vos agendas

Messes de l'Assomption : Mardi 15 août 11h à St FX - à 18h30 à la Trinité

Le pèlerinage à Lourdes change de formule cette année !

Mgr de Kerimel nous invite à venir 4 jours que nous allons vivre pèlerins et malades ensemble. Alors si vous souhaitez vous ressourcer auprès de la Vierge Marie, découvrir ou redécouvrir Lourdes, à votre rythme, dans une ambiance fraternelle et priante, ou encore vous rendre utile en vous mettant au service de vos frères malades, venez à ce pèlerinage diocésain-nouvelle formule. Vous êtes attendus à **Lourdes du 24 au 27 août** avec tout le diocèse. **Inscriptions impératives avant le 15 juillet 2023.**

Pour plus d'information rapprochez-vous de Marie-Antoinette Do Minh



Focus

Accompagnement spirituel pour l'été

Votre Smartphone (téléphone mobile) sera votre meilleur allié pour prier quel que soit votre lieu de villégiature, des applications à télécharger gratuitement : **Click to Pray - Prie en chemin - Prions en Eglise - Lectures du jour - Radio Présence - KTO Télévision**

Pensez à emprunter **livres, revue au centre de culture religieuse de Saint François-Xavier le dimanche de 10h45 à 12h45**

De nombreuses propositions pour vivre vos vacances d'été dans notre diocèse de Toulouse sur le site : [Propositions pour les vacances d'été 2023 \(catholique.fr\)](https://www.catholique.fr/propositions-pour-les-vacances-d-ete-2023)

Une simple visite d'église peut devenir un grand voyage vers le sens et l'essentiel. Retrouvez plus de 30 fiches « **découvrez une église** » mais également des dépliants « **donner une âme au temps libre** » sur le site <http://toulouse.catholique.fr/tourisme>



Notre paroisse a un incroyable talent

Chaque dimanche Michel Guillaume entonne et dirige le chant à St François-Xavier, accompagné des musiciens, un rôle très important car selon la formule « Chanter, c'est prier deux fois ».

J'aime chanter. Apparemment j'ai toujours aimé chanter, car ma mère me rappelait qu'à 4 ans (c'était en 1977 !) je connaissais par cœur L'oiseau et l'enfant de Marie Myriam (mais je ne m'en souviens pas). Plus tard, avec l'aumônerie du lycée de Saint-Raphaël (Var), j'ai fait un peu de chant à 4 voix (en tant que ténor) pour la pastorale avant la messe de Noël. L'idée de prendre part à l'animation chant à Saint-François-Xavier m'est venue petit à petit, car chacun ayant ses obligations, certaines messes n'étaient pas animées, notamment pendant les vacances d'été. A l'été 2020, après la période de fermeture des églises, je me suis décidé à franchir le pas. J'ai beaucoup appris en 3 ans, et j'ai encore beaucoup à apprendre, mais toujours avec grand plaisir et au service de la prière. Maintenant j'ai le projet de rejoindre une chorale, peut-être de chant liturgique, si je dégage assez de temps libre pour le faire !